

## KATA PENGANTAR

Penulis menyampaikan rasa syukur yang setinggi-tingginya kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala rahmat dan berkatNya penulis dalam keadaan sehat dan dapat menyusun tesis yang berjudul " *Pengaruh Model Pembelajaran dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa SMA Swasta Gajah Mada Medan*"

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing Prof. Dr.Julaga Situmorang, M.Pd., dan Prof. Dr.Mukhtar, M.Pd, yang telah membimbing penulis serta meluangkan waktu kepada penulis sejak awal perkuliahan hingga selesainya tesis ini. Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih kepada :

Pertama, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, selaku direktur program pascasarjana, Bapak Dr. Syarifuddin, M.Sc. Ph.D sebagai asisten direktur I, dan Bapak Prof. Dr.Muhammad Badiran, M.Pd. selaku ketua prodi Teknologi Pendidikan serta staf/pegawai program pascasarjana UNIMED yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas belajar kepada penulis selama penulis mengikuti pendidikan program pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Kedua, Bapak, Prof. Dr.Sahat Siagian, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul M.Pd., dan Bapak Prof. Dr.Dian Armanto, M.Sc, Ph.D. selaku nara sumber yang telah memberikan kritik, saran dan masukan pada tesis ini, serta Bapak dan Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di program pasca sarjana UNIMED.

Ketiga, Ibu kepala SMA Negeri 1 Blang Pegayon Kabupaten Gayo Luwes yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya. Bapak dan Ibu Guru mata pelajaran matematika di SMA Negeri 1 Blang Pegayon Kabupaten Gayo Luwes yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian di lapangan. Serta seluruh siswa kelas XI IPA tahun ajaran 2010-2011 yang menjadi populasi serta sampel dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Almarhum Ayahanda, dan Ibunda tercinta, serta seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan moral dan materil kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Pendidikan Magister di program pasca sarjana UNIMED.

Terimakasih yang tulus juga penulis sampaikan kepada rekan-rekan kuliah pada Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan yang membantu penulis dengan memberikan masukan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya penulis mengakui bahwa karya ini masih jauh dari kesempurnaan, namun penulis berharap semoga karya ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan di Indonesia.

Medan, Juli 2011

Penulis,

**ROSMANI SEMBRING**  
NIM: 061188210016

THE  
Character Building  
UNIVERSITY

**PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT  
DAN MEMALSUKAN DATA**

Saya yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : Rosmaini Sembiring, S.Pd  
Nim : 061188210016  
Angkatan : XI  
Prodi : Teknologi Pendidikan  
Judul Tesis : Pengaruh Model Pembelajaran Dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa SMA Negeri 1 Blangpegayon Kabupaten Gayo Lues

dengan ini menyatakan bahwa :

1. benar tesis saya adalah karya saya sendiri, bukan dikerjakan orang lain;
2. saya tidak melakukan plagiat dalam penulisan tesis saya;
3. saya tidak ada merubah atau memalsukan data penelitian saya.

Jika ternyata di kemudian hari terbukti saya telah melakukan salah satu hal diatas, maka saya bersedia dikenai sanksi yang berlaku pencopotan gelar saya.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Diketahui oleh  
Asisten Direktur I,



**Syarifuddin, M.Sc., Ph.D**  
NIP.19591122 198601 1 001

Medan, 15 Juni 2011

Saya yang membuat pernyataan,



**Rosmaini Sembiring, S.Pd**  
NIM. 061188210016